

家庭教育学級だより



令和元年 8月29日 第4号



【家庭教育学級】 核家族化・少子化・地域の連帯感の希薄化が進む現代社会においては、子育てについて気軽に相談できる機会が少なくなっています。家庭教育学級は子育てに迷い悩んだり、家庭教育のヒントを学びたいと思っていたりする保護者の皆さんに、子育てや家庭教育について学ぶ場・学ぶ機会を提供するため、石巻市が取り組んでいる事業です。

相川保育所 第2回学習会 6月28日(金) 【実技】

「親子で楽しむ造形あそび」 講師：元幼稚園教諭 後藤 よし子 氏

＜内容＞ ○ 身近にある素材で玩具を作って遊ぶ。

＜感想＞ ・買ったおもちゃじゃなくても、家にあるもので作って遊ぶのも楽しくていいなと思いました。

・短時間で身近なものを使い、親子でたくさんのおもちゃを作れてよかったと思います。

・なかなか手づくりのおもちゃを作ることがないので、よい経験ができました。



中津山第一小学校 第1回学習会 6月28日(金) 【講話】

「家庭での望ましい食事のとり方」 講師：桃生総合支所保健福祉課栄養士 小西 早紀 氏

＜内容＞ ○ 子どもたちの現状を踏まえ、よりよい食生活のあり方を学ぶ。

＜感想＞ ・今、まさに子どもに対して悩んでいた話を聞いてよかったです。

・食べる力はとても重要であると思いました。好き嫌いをなくして、モリモリ食べることができるよう、あの手この手でがんばろうと思いました。

・食事の大切なポイントを丁寧に教えていただき参考になりました。図やグラフが見やすく、先生の話し方も穏やかだったので、スッと耳に入りました。改めて野菜の大切さ、甘いものの摂り方などについて考えるよい機会になりました。



東浜小学校 第1回学習会 6月28日(金) 【講話・実技】

「家族の笑顔はおいしい食卓から」 講師：石巻茶色い焼きそばアカデミー会長 木村 均 氏

＜内容＞ ○ 石巻焼きそばの歴史とおいしい作り方を学ぶ。

＜感想＞ ・石巻焼きそばの歴史や作り方が分かり良かったです。

・講師の方の話も楽しく、作っている時も楽しくできました。おいしい焼きそばを作ることができて、とても満足です。

・石巻焼きそば、とっても簡単に作れて、とてもおいしかったです。家庭でもまた作ってみたいと思います。



住吉小学校 第1回学習会 6月28日(金) 【講話】

「子どもとのかかわり方」 講師：住吉小学校教諭 千葉 一樹 氏

<内容> ○ 子どもとのかかわりの中での「聴く大切さ」を学ぶ。

<感想> ・「子どもに寄り添う」ことの大切さを改めて感じました。また「子どもが子どもでいられる時間」の短さを感じました。
・毎日の生活の中で、当たり前だと思っていることができていると感じました。手を止めて話を聴く努力をしていきたいと思いました。
・子どもの話の聴き方を見直して、今日から「あいうえお」の聴き方をしてみようと思いました。



寄磯小学校 第1回学習会 6月28日(金) 【講話・実技】

「スポーツ笑顔の教室」 講師：元Jリーガー 片岡 洋介 氏

<内容> ○ スポーツを通じた講師との交流と講話

<感想> ・目の前のことをコツコツや「苦しんだ分、喜びも2倍」など、子どもたちが自分の夢と照らし合わせやすいお話でした。

・夢を実現させるためには「努力」と「逃げないこと」が大切であると感じました。
・ゲームでは、保護者も一緒にすることで、子どもたちがより「ゴールしよう」「達成しよう」という気持ちをもつことができました。



鹿又小学校 第1回学習会 6月28日(金) 【講話】

「読書脳とゲーム脳」 講師：学習療法士 伊藤 知子 氏

<内容> ○ 子どもの脳の発達により影響を及ぼす諸条件について学ぶ。

<感想> ・心の育て方、脳の育て方、という貴重なお話でした。帰って子どもに本の大切さ、ゲーム・スマホの影響を伝えようと思います。

・言葉で育った子どもは、言葉で気持ちを伝えられるようになる、ということは新しい時代に生きる子どもたちにとって、とても大切なことだと思いました。

・本を読むこと、音読をすることは年齢に関係なく大切だということが分かりました。書いて脳を使うことはできることなので、やっていきたいと思います。



北上小学校 第1回学習会 6月28日(金) 【講話】

「親子スマホ・ケータイ安全教室」 講師：(株)エスクリブ 後藤 武志 氏

<内容> ○ 親として情報モラルを子どもにどう伝えていくのかを学ぶ。

<感想> ・子どもにスマホを使わせるときは、ルールを守って安全に使わせたいと思いました。

・子どもが大きくなるにつれて、どんどん身近になる問題なので、もっと多くの人に聞いてもらえたらと思いました。とても勉強になりました。



飯野川小学校 第1回学習会 7月 2日(火) 【講話・実技】

「ミルク教室」 講師：(株)明治 管理栄養士 細川 里奈 氏

<内容> ○ 牛乳の栄養・製造過程の関する講話と牛乳を使ったパフェづくり

<感想> ・ふだん家庭では他の子もいるため、一対一で作業をすることがないので、子どももとてもうれしそうでした。

・子どもたちの楽しそうな笑顔を見ることができて良かったのと、人それぞれの個性が見られたような気がしました。

・牛乳についてのセミナーがあつたりして、改めて牛乳(カルシウム)の大切さが分かりました。親子でのパフェづくりも共同作業でとても楽しかったです。

